



Inauguran ofrendas del Día de Muertos en Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO PERDOMO).- Entre aroma de copal e incienso, flores, comida, frutas, dulces, bebidas, semillas, aserrín, papel picado y música, fueron inauguradas las ofrendas del Día de Muertos en la Cámara de Diputados. En la explanada principal del Palacio Legislativo de San Lázaro se exponen, llenos de color, altares de diferentes

estados de la República que representan las tradiciones de cada una de las entidades.

Los altares son de Michoacán, Morelos, Veracruz, Ciudad de México, Aguascalientes, Sinaloa, Estado de México, Nuevo León, Jalisco, Colima, Chihuahua, Chiapas, Guerrero y Puebla.

Al inaugurar el evento, el coordinador de grupo parlamentario de Morena, diputado Ignacio Mier Velasco, recordó que “nuestros difuntos, el 1 y el 2 (de noviembre) vienen a celebrar con nosotros, hay que recibirlos con amor, alegría y con estas ofrendas”.

https://enfoquenoticias.com.mx/inauguran-ofrendas-del-dia-de-muertos-en-diputados-que-estados-participan/?_cf_chl_jschl_tk_=c1445817d932764b3b11fab13f35c3c235f9a4c9-1605662351-0-AWm9kp2m3TVY8Z0Le0MCwsbk2URJ6csRda18hK1FLDUUAsi5t7MI-P1YjCP6rzBGLW73ciDQgh9Cy60YDMJEctrcaSFIlg7CoeZOrrPs9SfyshSsFUiFFSCz89H2SjxYxBcxPzcHznMSecuCQ9LTar5vJiqu_NB_O6kp1XKAcnAx6eLvhrNRqx61MA5-m0vM0t-wR3KHHw7NaF4KHZkzO_PqV9v1_ssPnKWvGdbxyLhkRA-N7GzmgCqMKuquzVyCNKGAPDfPYfGvj02hmM35Yf0dlaUZdpAJ2JV0oaNX5fF2v8V29b9ZVo2F3vQciqulTKA